

3. Melalui kegiatan diskusi bersama dengan pada Aplikasi Zoom, peserta didik dapat menyebutkan saran penyelesaian masalah berkaitan dengan kewajiban dan hak dalam keluarga
4. Melalui kegiatan diskusi bersama dengan guru pada Aplikasi Zoom, peserta didik dapat menyebutkan bentuk – bentuk aktivitas istirahat untuk menjaga Kesehatan.
5. Dengan mengetahui bentuk aktifitas istirahat melalui yang dipresentasikan pada Aplikasi Zoom, siswa dapat menceritakan secara mandiri salah satu bentuk aktifitas istirahat untuk menjaga kesehatan.

C. KEGIATAN PEMBELAJARAN (daring)

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melalui Aplikasi Zoom kelas dibuka dengan ucapan salam, betanya kabar, mengecek kehadiran siswa lalu berdo'a. (Kedisiplinan siswa /PPK). 2. Guru mengingatkan kepada siswa untuk selalu hidup sehat dan mematuhi protokol kesehatan selama pandemi Covid-19. 3. Guru dan siswa menyanyikan lagu Indonesia Raya (Memupuk Rasa Nasionalis) 4. Mengaitkan materi pembelajaran sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari (Apersepsi) 5. Menyampaikan tujuan pembelajaran dengan cara memberitahukan manfaat dari apa yang akan dipelajari oleh siswa. (Motivasi). 	15 Menit
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Siswa menyimak PPT yang ditampilkan melalui Aplikasi Zoom tentang kewajiban dan hak anggota keluarga yang berkaitan dengan pakaian ▪ Guru bersama Siswa berdiskusi tentang isi tayangan PPT tersebut ▪ Guru memfasilitasi kegiatan diskusi dengan memandu siswa untuk berinteraksi di Aplikasi Zoom. ▪ Guru meminta siswa untuk mengingat-ingat pengalaman mereka tentang kewajiban dan hak terkait pakaian. ▪ Guru menampilkan suatu permasalahan dalam PPT yang berkaitan tentang pakaian untuk dapat didiskusikan dengan peserta didik ▪ Guru meminta siswa memberikan saran atas permasalahan yang disajikan. ▪ Guru membrikan saran untuk memakai pakaian yang bersih agar badan tetap sehat. Selain memakai pakaian yang bersih agar badan sehat kita juga harus cukup istirahat agar badan tetap sehat ▪ Peserta didik mencermati teks bacaan yang disajikan guru pada aplikasi Zoom dengan PPT, peserta didik dapat mengidentifikasi bentuk – bentuk aktivitas istirahat 	40 Menit

	<p>untuk menjaga kesehatan</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Guru dan siswa melakukan diskusi menyebutkan bentuk bentuk aktivitas istirahat untuk menjaga kesehatan ▪ Peserta didik menceritakan pengalaman yang dialami berkaitan dengan aktifitas istirahat yang dilakukan untuk menjaga kesehatan. 	
Kegiatan Penutup	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Siswa melakukan refleksi menceritakan kegiatan pembelajaran hari ini, guru menanyakan perasaan siswa setelah pelajaran. ▪ Siswa bersama guru membuat kesimpulan pembelajaran yang telah dilaksanakan. ▪ Siswa mengerjakan soal evaluasi yang akan dikirim guru ke WAG kelas dan setelah siswa selesai mengerjakan tugas. Siswa dapat memotret hasil pekerjaannya untuk dikirim kembali melalui WA pribadi guru. ▪ Guru mengingatkan kepada siswa pentingnya mencuci tangan memakai sabun dan selalu menjaga imun tubuh agar terhindar covid -19 ▪ Guru memberikan motivasi pada siswa dan menutup pelajaran dengan berdoa. 	15 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubric penilaian.

Mengetahui
Kepala SDN Mulyasari 05

Majenang,2020

Guru Kelas III

MULYANTO, S.Pd
NIP 19621001 198304 1 003

MUSLIM GUNAWAN, S.Pd
NIP. -